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静岡県浜松市に拠点を置き、電気通信工事や住宅リフォームなどさまざまな工事を請け負っ
ている（株）3S-Planner。事業の成長はもちろんのこと、清水社長は社会貢献への強い思
いを抱き続けている。その熱き志の原点はどこにあるのか、俳優の川﨑麻世さんが迫った。

最後のチャンスを掴むために

川﨑　こちらでは建築関係のあらゆる工

事を請け負っていらっしゃるそうです

が、清水社長はこれまで、この業界一筋

に歩んでこられたのでしょうか。

清水　実は私は、もともと福祉施設で知

的障がい者の方たちの就労支援を行う指

導員として働いていました。やりがいも

あったのですが、長く働くうちに徐々に

経営管理の仕事を任されるようになり、

現場から遠ざかってしまって ･･･。現場

の最前線で仕事をしたいという気持ちが

強かったため、思い切って建設業界に転

身したんです。

川﨑　全く経験したことのない職人の世

界に飛び込まれたのですね。当初は苦労

されたことも多かったと思います。

清水　ええ。最初に就いた塗装工事の仕

事では、雨や雪によって工事が中止に

なることが多くて収入面で苦労しまし

たし、その後に移った電気通信工事で

は、厳しい労働環境の中で修業を重ねま

した。それでも当時は、家族を養うため

に手に職をつける最後のチャンスだと思

い、死に物狂いで努力を続けたんです。

川﨑　逃げ道をつくらずに切磋琢磨され

てきたのですね。そこから、現在に至る

までの経緯というのは？

清水　電気通信工事の経験を積んだ後、

自分の力量を試したいと思い、独立しま

した。当初は、それまでの経験を生かし

て塗装工事や土木工事、電気通信工事な

ど幅広く手掛けており、その中で多くの

職人の方から、多種多様なノウハウを学

ぶことができたのも良い経験です。そし

て、県外でさまざまな工事に携わってい

ましたが、事業を電気通信工事に絞って

いく中で、地元に戻ってきた時、「やは

りこれまでに学んだ技術や知識を全て生

かして事業に取り組んでいこう」と、当

社を立ち上げました。

依頼を断らない姿勢で信頼を獲得

川﨑　では、現在手掛けていらっしゃる

事業の内容について教えて頂けますか？

清水　当社では、インターネットやケー

ブルテレビの開通といった電気通信工

事から、LED設備工事、空調設備工事、

一戸建て住宅やマンションのリフォー

ム、エクステリア工事、塗装工事、解体

工事まで、住宅にまつわるあらゆる工事

の依頼に対応しております。どんなに些

細なことでも、また急なご連絡であって

も、決してお断りせずに現場に駆けつけ

る姿勢を貫くことで、地域の皆様から信

頼して頂けるように努めているのです。

川﨑　それは素晴らしい！住宅回りのこ

とで困りごとが生じたときには、まずは

こちらに連絡すれば安心なのですね。

清水　ええ。事業を続ける中で、従業員

や協力会社も増えてきて、対応できる案

件が広がっています。そうして、周りの

方に支えられて、これまで事業を成長さ

せてこられたことに、本当に感謝してい

るんです。

川﨑　その中で、社長が従業員の方たち

に日頃から伝えていらっしゃることは何

かありますか？

清水　「実践的経験と科学的根拠に基づ

いた行動をしてほしい」ということです

ね。あらゆる作業に存在する手本やマ

ニュアルは、科学的根拠となるもの。そ

して、それらを自分の経験と照らし合わ

せて、どのように汎用・応用していくか

が、実践的経験。私は良い仕事をするた

めには、この両方が重要だと考えていま

す。お客様のニーズにお応えするために、

多くの経験と作業の手本に基づいた仕事

をしていれば、さまざまなご要望に円滑

に対応できると思うんです。そうして、

指導を通して従業員に自ら考える姿勢が

身に付き、成長が見られることも、大き

なやりがいの 1つとなっていますね。

川﨑　基礎を徹底した上で、自主性を重

視した指導をしていらっしゃるのです

ね。こちらでなら、従業員の方も伸び伸

びと働けそうです。

清水　また、お客様とのコミュニケー

ションも大切にしていて─例えば机の

整理整頓 1つを取っても、どの程度で整

理されていると判断するかには個人差が

ありますし、そういった価値観の違いを

ないがしろにしたくないんです。双方で

感覚が異なる部分はきちんと意思疎通を

図り、擦り合わせをしながら、お客様と

の信頼関係を築いていきたいと思ってい

ます。

ゆとりをつくり社会貢献に還元

川﨑　お話を伺っていて、まだまだ成長

していかれそうな勢いを感じます。今後

のビジョンについてはいかがですか？

清水　まずは従業員が満足のいく生活を

送れるように、しっかり会社を成長させ

て、その分を還元していきたいです。そ

して、これは従業員だけでなく協力会社

にも呼び掛けていることなのですが、事

業を成長させて自分たちが潤ったら、ボ

ランティア活動に力を入れたいと考えて

いるんです。ゴミ拾いでも福祉施設のイ

ベント参加でも、どんなことでも良いの

で、自分たちのゆとりを社会貢献という

形で還元したい─それが巡って、自分

たちに戻ってくるかもしれませんから

ね。そうして多角的な活動を続けていき、

「住宅のことなら『3S-Planner』にお願

いすれば大丈夫」と皆様にお声掛け頂け

るような会社を目指して、これからも努

力を続けてまいります。

株式会社 3S-Planner
〒 433-8119　
静岡県浜松市中区高丘北 1-39-24
URL http://3s-planner.com/

迅速な対応で住宅の困りごとを解決
快適な空間を提供する総合建築会社

株式会社 3S-Planner
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清水 宏光
学業修了後は福祉施設にて障がい者支援の仕事
を手掛けていたが、次第に経営管理の業務が多
くなったことから「現場に出て働きたい」とい
う気持ちが強くなり、建設業界へ転身。塗装工
事や電気通信工事などさまざまな現場で修業を
積み、一人親方として独立する。2013年には（株）
3S-Planner として法人化を果たし、現在は浜松
市を拠点に全国各地で幅広い施工サービスを提
供している。
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誰かの役に立つことに喜びを感じていらっ

しゃる清水社長。私も芸能活動の中で、自分

のためではなく人のための仕事ができたとき

に大きなやりがいを感じるので、対談を通し

て共感できるお話が多々ありました。社長の

ように人望が厚い方の元には、自然と仲間が

集まってくるもの。これからもぜひ、社会の

ために事業を成長させてくださいね。

川﨑 麻世（俳優）
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